

Pour diffusion immédiate
Le 11 mars 2015

Nouvelle étape franchie pour le projet d'établissement de soins prolongés à Whitehorse

WHITEHORSE — La phase 1 du projet de nouvel établissement de soins prolongés à Whitehorse est bien entamée avec le lancement d'une demande de qualification pour la conception et la construction du bâtiment dans le lotissement Whistle Bend. Il s'agit de la première étape en vue d'en arriver au processus de sélection concurrentiel visant à choisir une équipe qualifiée qui sera chargée des travaux.

« Je suis très enthousiaste à l'idée de voir ce projet aller de l'avant », a déclaré le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Mike Nixon. « La construction de ce nouvel établissement de soins de santé nous permettra de répondre à la demande croissante de lits pour des résidents yukonnais requérant des soins de santé spécialisés ou souffrant de démence. »

L'établissement sera conçu de façon à s'intégrer harmonieusement au lotissement Whistle Bend, lequel comprendra des espaces publics ainsi qu'un espace communautaire central, qui donneront aux résidents un sentiment d'appartenance au voisinage.

L'établissement de soins prolongés, qui comptera 300 lits, sera construit en deux phases. La première phase comprendra 150 lits et les aires de soutien nécessaires comme les bureaux, les aires communes, une zone de chargement, la cuisine et la salle de lessive. La phase 2 comprendra l'ajout de 150 autres lits.

« Ce projet représente un investissement important dans l'avenir du Yukon et sera un ajout précieux pour le nouveau lotissement Whistle Bend », a souligné le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Scott Kent. « Ce sera un établissement de premier ordre, et nous sommes très heureux de pouvoir bientôt commencer la mise en œuvre de ce projet de construction essentiel. »

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Ben Horowitz
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-8935
ben.horowitz@gov.yk.ca

Pat Living
Communications, Health and Social Services
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Document d'information

La phase 1 du projet de construction de l'établissement de soins prolongés à Whitehorse consiste à utiliser une approche de conception-construction pour tirer parti de la concurrence, de l'esprit novateur et du savoir-faire des entreprises du secteur privé, tout en offrant davantage de certitude aux contribuables yukonnais sur le plan des coûts et de l'échéancier. L'entreprise Partnerships BC appuie le gouvernement du Yukon dans la réalisation de ce projet grâce à ses conseils, ses compétences techniques et ses pratiques exemplaires en matière d'approvisionnement et de gestion de projet. À l'achèvement des travaux, le gouvernement du Yukon sera propriétaire exploitant du nouvel établissement.

On peut consulter la demande de qualification à l'adresse www.bcbid.ca; celle-ci prend fin le 6 mai. Le gouvernement du Yukon procédera à une évaluation rigoureuse des réponses qu'il recevra, et compte publier cet été la liste des trois équipes retenues en sélection finale. Par la suite, on invitera ces trois équipes à participer au processus d'appel d'offres, qui leur permettra d'entrer en concurrence afin de proposer une solution pour la conception et la construction de l'établissement, qui satisfait le mieux aux exigences du gouvernement du Yukon. Au mois de décembre, une des trois équipes sera retenue comme promoteur du projet. On prévoit que les travaux de construction du nouvel établissement commenceront au printemps 2016 et qu'ils seront achevés au printemps 2018.

Communiqué numéro 15-081

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.